

Mein Platz für die Ewigkeit

Wir sind manche Wege miteinander gegangen, kürzere und längere Strecken, und da ist einer, der ging stets mit, so weit wie keiner.

Wir haben uns vieles gesagt,
auch einiges verschwiegen,
doch da ist einer,
der hörte das Leise, das Laute,
das Ungesagte so deutlich wie keiner.
Ihr wisst so viel von mir,
Ihr kennt mich gut;
doch das Tiefste in mir,
all mein Hoffen, mein Bangen,
mein Sehnen und Verlangen kennt einer wie keiner.

Mit Euch ging ich durch die Welt,
Ihr bleibt meine geliebte Heimat,
doch er schickte mich
und ruft mich nun zurück,
bei ihm ist mein Platz für die Ewigkeit.

